



Zuhause im Eli e.V.

## Zuhause im Eli e.V. – Aktuell

(Nr. 14)

### *Vielen Dank, Frau Schnack!*

Nach 16 Jahren guter und treuer Dienste als Ehrenamtlichen-Koordinatorin hat **Frau Irmgard Schnack** (Jahrgang 1929) sich nun von diesem Amt in den wohlverdienten „Ehrenamtlichen-Ruhestand“ zurückgezogen.

Lange Zeit hat Frau Schnack die im Eli tätigen Ehrenamtlichen betreut und sie regelmäßig kontaktiert, sich um ihre Sorgen gekümmert, ihnen Besuchsdienste vermittelt, sie zu Ausflügen und Festen als Helfer „zusammengetrommelt“, für ihre ordnungsgemäße Anmeldung und Versicherung gesorgt, immer den Überblick behalten, wer wo tätig ist, wer gerade pausiert oder sich ganz zurückgezogen hat, und, und, und...



noch wichtiger, aber zugleich oft auch schwieriger. Und wer selbst Angehörige im Pflegeheim gehabt hat, dem ist nicht entgangen, was dort für ein großer Bedarf an Helfern herrscht und wie viele sinnvolle und nützliche Betätigungsfelder dort zu finden sind. Und das alles will koordiniert und begleitet werden.“ Genau darin hat Frau Schnack eine für sich passende Aufgabe gesehen, sich dafür schulen lassen, und sie seitdem zum großen Wohle des Eli und der darin tätigen Helfer erfüllt. „Es

muss aber auch jeder Helfer gut auf sich achten und Aufgaben ganz oder teilweise wieder zurückgeben, wenn sie ihm nicht mehr gemäß sind, wenn z.B. die Gesundheit nicht mitspielt oder private Veränderungen anstehen“, weiß Frau Schnack. Mit eigenen privaten Belastungen, für die wir ihr alles Gute wünschen, ist dies nun für sie selbst soweit. Was nicht heißt, dass sie sich

+++ Wir suchen Ehrenamtlich Helfende für viele spannende Projekte im Eli. Sprechen Sie uns einfach an! +++

Darüber hinaus hat sie sich immer wieder durch Anzeigen oder an Ehrenamts-Börsen um neue Ehrenamtliche bemüht, und die so gefundenen neuen „Kandidaten“ erst einmal „unter die Lupe genommen“, wie auch sich in Eigeninitiative im Eli anbietende freiwillige Helfer.

„Noch lange nicht jeder, der sich ehrenamtlich betätigen möchte, eignet sich für einen Einsatz in einem Pflegeheim“, meint Frau Schnack. „Die Menschen dort brauchen verlässliche, geduldige und einfühlsame Zuhörer und Helfer. Bei immer mehr werdenden dementiell Betroffenen ist dies

nicht weiterhin dem Eli verbunden fühlt und auch aktiv weiter im Vorstand des Vereins „Freundeskreis Zuhause im Eli e.V.“ mitarbeitet. An dieser Stelle möchten wir ihr ein ganz großes DANKE aussprechen!

31. März 2016

*Stefanie Rohe-Braun*

(1. Vorsitzende – Freundeskreis Zuhause im Eli e.V.)

### **Spendenkonto**

DKM Münster EG BIC: GENODEM1DKM

IBAN: DE 6640 0602 6500 3408 4900

*(Helfen Sie mit Ihrer Spende unseren Bewohnern!)*

**Freundeskreis Zuhause im Eli e.V.**

c/o Malteserstift St. Elisabeth - Rahlstedter Weg 17 – 22159 Hamburg-Farmsen  
Stefanie Rohe-Braun (1. Vorsitzende); Irmgard Schnack (stellv. Vorsitzende)

Registereintrag: Amtsgericht Hamburg, VR 22752

Mail: [zuhause-im-eli@web.de](mailto:zuhause-im-eli@web.de) Telefon: 0160 9942 7028 Internet: [www.zuhause-im-eli.de](http://www.zuhause-im-eli.de)